



上末っ子

令和5年4月7日

4月号

横浜市立上末吉小学校

～ 学び合い みとめ合い 一人ひとりが輝く上末っ子 ～

<https://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/kamisueyoshi/>



学校ホームページ用 QR コードです。学校の様子をご覧くださいませ。

「敬愛の精神をもつ」「多様性を認め合う」「建設的にコミュニケーションする」

校長 内田 宏平

WBC（ワールドベースボールクラシック）を通してスポーツのすばらしさを実感する春のスタートでした。（決勝戦9回の大谷選手とトラウト選手の対決！選手や監督のポジティブなコメント！）胸を熱くしながら、私は、どうしてこれだけの感動が生まれるのか、何が心を熱く豊かにしてくれたのか考えました。その結果、この表題に掲げた価値観を大切にしたいという思いに至りました。3つもあるので、欲張りすぎな感もありますが、どれも目指すところは同じです。安心できる関係性をより多く生み出すことを目標にしていきたいのです。

「敬愛の精神をもつ」…相手を尊敬し、親しみをもつ

「多様性を認め合う」…いろいろな価値観があることを認め、
自分の考え方と折り合いをつける

「建設的にコミュニケーションする」…相手意識をもって、前向きに発信・共有する

どれだけ楽しく過ごそうとしても、日々いろいろなことが起こり、ときにはくじけそうになるときもあります。そんなときに、笑顔で支え合える仲間がいたら、どれだけ心強いことか！

子どもたちの笑顔を守るためには、大人も笑顔で過ごしたいです。子どもは大人の鏡です。我々大人が笑顔で前向きに過ごしていれば、きっと子どもも幸せになります。

令和5年度も、保護者の皆様、地域の皆様、学校とつながる皆様と前向きな関係、支え合える関係を築いていけるよう教職員一同「敬愛の精神をもち」「多様性を認め合い」「建設的にコミュニケーションして」いきます。どうぞ皆様よろしく願いたします。



令和5年度

「チーム上末」として、
子どもたちの笑顔を守ります！
（我々大人の笑顔も！）